

Awo-Welheim fährt nach Bad Salzuflen

Der Awo-Ortsverein Welheim startet am Mittwoch 14. Mai, zu einem Ausflug nach Bad Salzuflen. Das Sole-Heilbad feiert in diesem Jahr sein 100 jähriges Kurbad Bestehen.

Abfahrt des Busses ist um 9.30 Uhr an der Welheimer Apotheke / Boyer Markt. Die Rückfahrt ist für 17.30 Uhr geplant. Der Unkostenbeitrag beträgt 14 Euro.

Die attraktive Altstadt von Bad Salzuflen mit weitläufiger Fußgängerzone und schönen Bürgerhäusern laden zum Einkauf und Genießen ein, zum Beispiel in einem der Cafés, Restaurants und Boutiquen. Es bietet sich auch ein Spaziergang durch den großen Kurpark an oder eine Besichtigung der Ausstellung „dem Kurschatten auf der Spur“ in der Wandelhalle. Den Tag können die Teilnehmer individuell gestalten.